

C

A

M

DICIEMBRE 85

P

U

S

AGENDA

¡No es eso, no es eso!

A pesar de entrar ahora en un frío mes que invita al recogimiento, las manifestaciones culturales siguen en auge. El público, como modernos "Miguel Strogoff", ha respondido —al menos en las actividades que ofrecían verdadero interés— sin importarle el viento, la lluvia, ni **la gota fría**, en el más de un centenar de actos ofertados.

Durante este mes, a caballo entre dos desapacibles estaciones, **se armará el Belén**, como en aquella pésima película de Saenz de Heredia. En efecto, varias salas de exposiciones inaugurarán sendas muestras de nacimientos, y por supuesto, será expuesto en la Plaza de la Cruz el ya tradicional Belén. Y hablando de exposiciones, tendremos oportunidad de visitar la interesante muestra "**Arte en Murcia (1862-1985)**", que después de su periplo por la capital del reino, regresa a la tierra que le vio nacer. Se trata de casi un centenar y medio de obras entre pintura y escultura, con buena parte de los artistas interesantes de nuestra región en los últimos 120 años. Otra exposición interesante es la de Cajamurcia, donde colgará su obra **Ramón Gaya**.

La Academia Alfonso X prepara, por su parte, un ciclo de conferencias sobre "**Historia de Murcia**", en el que varios especialistas analizarán las distintas etapas por las que ha atravesado nuestra región.

En el campo teatral, un estreno: "**Conferencia en la cumbre**", de J. Macdonald, por el "Teatro del viaje", y el II Ciclo de Teatro Infantil.

Este mes cuenta con una manifestación escasamente prodigada en estas tierras: ópera. La **Opera de cámara de Bulgaria** representará el día 2, obras de Donizetti y Mozart. También tendrá lugar el **Festival de Música en la Navidad**, con actuaciones muy diversas.

En cine, destaca la **Semana de Cine Psiquiátrico**, que tras un paréntesis de un año, ofrece ahora su IV edición, y el **Ciclo de Cine Mudo**, que organizado por el Aula de Cine presenta sus películas acompañadas al piano, tal como se hacía más de medio siglo. Entre las películas, sin duda la más interesante es "**La ley de la calle**", penúltima creación de Coppola, e inexplicablemente aún no estrenada en Murcia.

Por último, en el terreno deportivo, comienza el **Torneo de Navidad**, en el que podrán participar todos los centros, y los "**Encuentros con el deporte**", en los que se ofrecerán proyecciones de documentales deportivos, acompañados por charlas de sus protagonistas.